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J’ ai montré récemment cette image à un éditeur, qui m'a dit de
façon ironique : “c'est gai...”. On m’avait dit un autre jour, sur un
ton plus agressif : “c’est épouvantable !”. Mais il y a de l’espoir sur

cette image, il y a un personnage qui s'en sort, qui se relève. Cette façon
qu’ont la plupart des éditeurs de ne rien laisser passer de “suspect” dans l’i-
mage publiée me fait froid dans le dos... Qu’une illustration soit vide, voire
mal foutue, ne semble gêner personne, mais si l’image porte en elle ne
serait-ce que l’ombre d’une idée, c’est la crise assurée !
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La Potence
Brou de Noix, 42x56 cm


